MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Wolfgang Heubisch Thomas Ranft Wolfgang Zeilnhofer



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

16.11.2018

Schriftliche Anfrage

Brandschutz in der Markuskirche?

Wir haben erfahren, dass künftig Bürgerversammlungen des Stadtbezirks 3 (Maxvorstadt) nicht mehr in der Markuskirche in der Gabelsbergerstraße stattfinden können. Brandschutzgründe sollen dagegen sprechen, obwohl die Kirche für Konzerte und religiöse (Groß-)Veranstaltungen weiterhin genutzt werden sollen.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Ist es richtig, dass aus Brandschutzgründen in der Markuskirche künftig keine Bürgerversammlungen mehr stattfinden können?
- 2. Wenn ja, welche Gründe sind dies konkret?

Gez.

Dr. Michael Mattar

Fraktionsvorsitzender

Gez.

Dr. Wolfgang Heubisch

Stadtrat

Gez

Wolfgang Zeilnhofer

Stadtrat

Gez.

Gabriele Neff

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.

Thomas Ranft

Stadtrat